

ABSTRAK

Salis Abdalah Hatami (1191060083): HADIS-HADIS YANG DIKUTIP HABIB JA'FAR DALAM CHANNEL YOUTUBE PEMUDA TERSESAT

(Analisis Sumber Dan Kualitas Sanad)

Habib Ja'far dalam menyampaikan hadisnya disampaikan secara kontekstual tanpa lafadz hadis dan juga tanpa sanadnya. Hal tersebut menimbulkan keraguan terhadap kualitas hadis yang disampaikan. Sedangkan para penonton ceramah tersebut kebanyakan dari kaum muda, yang nyaman mendengarkan dengan isi ceramah sederhana dan ringkas tanpa *tabayyūn* terlebih dahulu terhadap hadis yang disampaikan penceramah. Fenomena tersebut yang menjadikan *channel* Pemuda Tersesat sebagai objek penelitian. Sehingga ketika para pendengar ceramah *channel* Pemuda Tersesat ingin melihat kualitas hadis yang disampaikan penceramah, penelitian ini bisa digunakan sebagai rujukan atau referensi.

Penelitian ini dilakukan untuk membahas Hadis-Hadis Yang Dikutip Habib Ja'far Dalam *Channel* Youtube Pemuda Tersesat (Analisis Sumber Dan Kualitas Sanad). Maka peneliti telah merumuskan masalah apa saja hadis-hadis yang disampaikan Habib Ja'far dalam *channel* Youtube Pemuda Tersesat? Bagaimana kualitas dan sumber hadis-hadis yang disampaikan Habib Ja'far dalam *Channel* Youtube Pemuda Tersesat? Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui hadis-hadis apa saja yang disampaikan oleh Habib Ja'far dalam *channel* Youtube Pemuda Tersesat dan kualitas serta sumber hadis-hadis yang disampaikan Habib Ja'far dalam *channel* Youtube Pemuda Tersesat. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menerapkan metode deskriptif-analistis. Sumber primer pada penelitian ini adalah video-video pada *channel* Youtube Pemuda Tersesat dan kitab-kitab hadis. Penelitian ini menyimpulkan bahwa terdapat sepuluh hadis yang ditemukan dan dijadikan objek pada penelitian ini. Diantaranya adalah: Enam hadis yang berstatus *Shahīh*, satu hadis yang berstatus *hasan*, dua hadis *da'if*, dan satu redaksi hadis yang tidak sesuai dengan riwayat hadis manapun. Dengan demikian hadis-hadis yang disampaikan Habib Ja'far dalam ceramahnya pada *channel* Youtube Pemuda Tersesat mayoritas berkualitas *Shahīh*.